



# べにまる

「輝きを未来に」

○自ら学ぶ子 ○思いやりのある子

○最後までやりぬく子 ○体をきたえる子

令和5年10月31日

発行責任者 三和 史朗

## 良かれと思っても、実は・・・

校長 三和 史朗

最近の新聞記事に「教育虐待」の特集が組まれていました。具体的には以下のようなケースが紹介されていました。

- ・子どもが苦痛を感じるくらい、家庭で勉強を強要する。
- ・一定の偏差値以上の高校の進学を強要し、偏差値の低い高校は高校とみなさないような言動をする。
- ・医学部に合格するまで、浪人を強要する。

わが子の幸せを願って（良かれと思っ）とった親の行動が、子どもにとって苦痛になるような裏目にでてしまわないようにしたいものです。

ひと昔前は、家庭でのしつけとして行っていたことが、今では「虐待」と言われる場合が増えていきます。そうした事案に遭遇すると、ほとんどの場合が「しつけのつもりでやっていた」「言うことを聞かせるためにやった」という返事が返ってきます。つまり、はじめから虐待しようと思っ）やっ）ている親は極めて少ないということです。

大人の社会でも同じです。パワーハラスメントについての定義には「職務に関する優越的な関係を背景として（中略）職員に精神的もしくは身体的な苦痛を与え、職員の人格もしくは尊厳を害し（後略）」とあります。大人も子どもも一人の人間として人格と尊厳が保障される社会でなくてははいけません。良かれと思っ）関わったとしても、受け止める相手が苦痛に感じてはいけないのです。

### 11月行事予定

1日(水)	福祉体験授業(3・4年)	22日(水)	児童会
3日(金)	文化の日	23日(木)	勤労感謝の日
7日(火)	フッ化物洗口	24日(金)	4時間授業(給食あり)
8日(水)	クラブ		薬物乱用防止教室(5・6年)
10日(金)	PTA 体育研修		IT モラル教室(5・6年)
14日(火)	フッ化物洗口	28日(火)	フッ化物洗口
17日(金)	読み聞かせ(朝)	29日(水)	全校朝会 クラブ
20日(月)	食育(6年) 読み聞かせ(放)	30日(木)	参観日
21日(火)	フッ化物洗口		

## 学芸会

10月14日(土)は学芸会でした。新型コロナウイルス感染症が5類に移行したこともあってか、昨年よりさらに多くの方にご来校いただき、児童のがんばる姿をご覧いただくことができました。歌あり、踊りあり、笑いあいのステージとなりました。6年生は英語劇に取り組むなど、普段の学習の成果も発揮されました。4~6年生が裏方として係活動に取り組む姿もご覧いただけたのではないかと思います。



## 秋のるんるん給食

10月18日(水)は秋のるんるん給食でした。コロナ禍があけて、久しぶりに異学年での給食となりました。1年生と2年生、3年生と4年生、5年生と6年生がそれぞれ半数ずつ教室を移って交流しながらの給食でした。途中栄養教諭からの秋の味覚クイズもあり、楽しいひと時となりました。はじめは少し緊張した様子も見られましたが、毎月やってほしいというような声もあったので、よい時間が過ごせたのではないかと思います。



## 集団下校訓練

10月19日(木)は集団下校訓練でした。午前中は、こういう日のための集団下校だなと思うような荒れた天気でした。幸い下校する時間帯には雨も小康状態だったため、あまり濡れずにすみました。避難訓練と同様にいざというときしっかり動けるよう高学年を中心に真剣に取り組んでいました。

## 認証式・児童総会

10月25日(水)は全校朝会の中で児童会の認証式がありました。後期の各委員会の委員長が代表して校長先生から認証状をもらいました。後期は5年生が委員長となり児童会活動をひっぱっていきます。6年生からのサポートを受けながらしっかりと話し合いの進め方などを引き継いでいってほしいと思います。

10月27日(金)は児童総会がありました。各委員会で話し合った活動内容を4年生以上の各学級で審議し、総会の場で意見や質問を出し、各委員長がそれに答弁をおこないました。各委員会の活動内容は承認されたので、これからしっかりと実施していってほしいと思います。